
De: "Monique Forestier" <monique.forestier@orange.fr> 
À: "urba@mairie-cestas.fr urba@mairie-cestas.fr" <urba@mairie-cestas.fr> 
Envoyé: Mardi 11 Juillet 2023 22:14:20 
Objet: Enquete  publique 

ENQUETE PUBLIQUE 

Je regrette que le projet Lartique n’est pas été proposé aux Cestadais par son promoteur et 
soutenu par  

Monsieur DUCOUT tout au début de sa conception 

IL semblerait que la charrue a été mise avant les bœufs…. 

 Le projet présenté en juillet 2023 appelle plusieurs remarques : 

1°   infrastructure insuffisante : 

- Voies de dégagement sous estimées :  nombre de voitures est en progession vu les 
logements envisagés 

(300), un comptage de celles-ci aurait été souhaitable 

- creation du rond point « Lartigue » trop petit ou mal situé 

- pas de pistes cyclables de prévues pour rejoindre Pessac, Canéjan, Gazinet Gare, 1000 
collégiens de prévus 

 2°  Mixité sociale : 

 Des logements sociaux sont envisagés mais ils sont « parqués » pourquoi ne pas les 
intégrer parmi les logements privés  c’est ça la mixité mélange des cultures 

 Circulation dans ce lotissement, trottoir ? 

 3° Biodiversité : 

Dans les années 2010 une forêt a été détruite pour y construire un fast food, projet avorté, 
mais pas de replantation 

En 2023 « projet Lartigue » sur une superficie de 14hect défrichement et abattage d’arbres. 
Dans certaines 

Communes Bégles, Lège Cap-Ferret on est obligé de replanter lorsque l’on abat un arbre !!!!  

Va-t-on détruire  notre foret progressivement !!! 

 J espère que les Cestadais vont se mobiliser pour que se projet soit revisiter dans l intérêt 
de tous 

Envoyé à partir de Courrier pour Windows 

Monique FORESTIER 


